



## La competición ya se mueve en Escudería Sur

Cuando apenas ha pasado la hoja del Calendario Anual, la Escudería Sur ya está trabajando en este principio de temporada que se pondrá en marcha en breve,

El primer acto será como es habitual, la Entrega de Premios del Open de Automovilismo Provincia de Cádiz que la entidad gaditana organiza conjuntamente con la Diputación y en la que se incluyen todas las pruebas urbanas y de carretera que se llevan a cabo en nuestra provincia, por lo que se incluyen competiciones que llevan a cabo también organizaciones como el Real Automóvil Club Jerez, la Escudería Ubrique y Cádiz Sierra Racing.

Para el primer acto del año, la Escudería Sur repite escenario escogiendo de nuevo el Edificio Emprendedores de Arcos de la Frontera, donde tendrá lugar la Gala Open a las 12 de la mañana del sábado 7 de febrero.

Además de los trofeos y premios en metálico a los tres primeros clasificados en el certamen, la Escudería Sur entregará algún reconocimiento especial. Este primer acto del año servirá para mostrar el Calendario de Automovilismo en la Provincia que constará de 3 Slaloms, 3 Cronometradas, 3 Subidas y 1 Rallye; un total de 10 pruebas que animarán a los aficionados y a nuevos deportistas a sumarse a este deporte.

Igualmente, la entidad gaditana se encuentra ya inmersa en los preparativos de su primera competición que abrirá el correspondiente certamen regional. Así, la **5ª Cronometrada de Benamahoma** que tendrá lugar los días 14 y 15 de Febrero inaugurará el Campeonato de Andalucía de Cronometradas y será presentada en Diputación el próximo lunes 26 de Enero.

Con respecto a Benamahoma, Paco Gª Galera, Director Deportivo de Esc. Sur, nos comentaba: **“La Escudería Sur este año abrirá el automovilismo en Andalucía con esta Competición y lo cerrará a finales de Noviembre con la de Zahara. Estamos encantados con esta quinta edición que poco a poco va tomando auge y afianzándose en el certamen andaluz. El año pasado ya tuvimos una buena inscripción y estamos seguro de que iremos a más. Benamahoma respondió fantásticamente y seguro que seguirá en esa línea”.**

El programa de la prueba arranca en la mañana del sábado 14 con las verificaciones administrativas y técnicas en el Colegio CRIPER de Benamahoma donde permanecerán los vehículos en Parque Cerrado hasta mediodía. A las 12.30 se cerrará la carretera A-372 (El Bosque – Grazalema) y sobre las 14.00 se iniciará la primera Fase de carrera. Entrenamientos y dos o tres mangas Oficiales y sobre las 19 horas concluirá esta primera parte. A continuación Entrega de Premios y vehículos a Parque Cerrado hasta el día siguiente.

El Domingo 15 de Febrero a las 09.15 h se cerrará la carretera y a las 10.30 comenzará la competición. De nuevo entrenamientos y dos o tres mangas de carrera para concluir sobre las 13.30 y a continuación celebrar la segunda entrega de Premios.

En cuanto al recorrido, Gª Galera nos comentaba: **“Este año hemos hecho una ligera modificación, creciendo unos metros la prueba y añadiendo por primera vez una chicane antes de la meta. Se trata de 1.2 km de recorrido muy selectivo, con zonas espectaculares. La Salida será dentro de la población de Benamahoma, justo al final de la calle Real y asoma a la Carretera que sube a Grazalema con un atractivo cruce en rasante a izquierdas. Continúa ya por la A-372 pasando por la tradicional horquilla a derechas y tras pasar una zona más rápida, concluye en una recta donde unos metros antes habrá una zona para el público. A pesar de parecer corta, la prueba es muy intensa y divertida y la presencia de los Car Cross animará las cunetas”.**

En cuanto a apoyos, la Crono de Benamahoma contará con el apoyo de Diputación, el Ayuntamiento de Grazalema, la Mancomunidad Sierra de Cádiz, Panadería Pepel Soldao, así como el apoyo técnico del Grupo Solera que pondrá los vehículos de la caravana de seguridad y el de algunos comerciantes de la población. Toda la información en:

[https://www.escuderiasur.net/Crono\\_Benamahoma/index.html](https://www.escuderiasur.net/Crono_Benamahoma/index.html)